

Compagnie PICHENIBULLE

Le stage, encadré par la compagnie Pichenibulle, Francisca Alvarez et Frédérique Béorlégui à la Métairie des Arts à St Pantaléon de Larche du 11 au 15 avril 2016, réunit danseurs et grimpeurs.

L'aboutissement de ce travail sera présenté au public lors d'une performance, avec la participation des deux artistes.

**Le dimanche 15 mai 2015 à 18h30
à la Métairie des Arts à St Pantaléon de Larche.**

Ce spectacle déambulatoire rassemble dans un même élan, artistes et public. Ce sera l'occasion, pour l'association Images Plurielles, de présenter sa saison 2016 et les projets qui seront proposés à la Métairie des Arts jusqu'en septembre 2016.

Cet événement s'inscrit dans la dynamique artistique du festival DanSe en Mai à Brive qui se déroule du 10 au 27 mai 2016. Informations sur le site: www.lestreizesarches.com



Nous remercions le BEC pour leur prêt de matériel

Suite à plusieurs années de travail de Danse Vertical suspendue en l'air dans la Compagnie Retouramont, Francisca Alvarez et Frédérique Béorlégui créent la Compagnie Pichenibulle pour faire une recherche personnelle au tour de la Danse Vertical.



Pichenibulle est un collectif d'artistes interprètes, chorégraphes et techniciens provenant d'horizons très diverses et souhaitant développer un espace d'expression cohérent où chacun peut exprimer sa sensibilité. Le travail aérien et tout ce qu'il implique de diversité et de contraintes les réunit et les nourrit, poussant sans cesse plus loin les règles du jeu.

Ils se retrouvent autour de projets communs, tentant de mettre en relief et de transmettre tout ce que chaque lieu leur inspire de par son histoire, son architecture, ses matières, en réunissant l'imaginaire de chacun.

En 2015 la compagnie a présenté sa création « l'orfèvrerie des femmes » à la Métairie des Arts après un temps de résidence dans le lieu.